

# 常盤台一・二丁目町会マンスリー

2022年5月号 No.29 Facebook: 常盤台一二丁目町会

TEL/FAX: 03-3969-8121 会長 岩崎 忠雄

定時総会開催 5月28日(土)14:00～ 於: 町会事務所2階

町会ニュースにもありますように、定時総会を開催します。議題は、①令和3年事業報告、②監査報告、③令和3年決算報告、④令和4年事業計画案、⑤令和4年度事業予算案、の5議案です。事前に出欠票、委任状(委任する場合)をご提出ください。

## 東上線ときわ台、南宇都宮と「駅舎そっくり」の謎

大谷石と三角屋根、東武「理由はわからない」…東洋経済 ONLINE 22.4.28

上記のタイトルで、興味深い記事が載っていました。 <https://toyokeizai.net/articles/-/585085?page=4> 両駅とも大谷石の壁と青の瓦の三角屋根(正確には宝形屋根)の伝統の姿を残して近年リニューアルされました(ときわ台 2018、南宇都宮 2020)。ときわ台駅の前身・武蔵常盤駅の開業は昭和10(1935)年、東武宇都宮線・南宇都宮駅の開業はその3年前の昭和7(1932)年。宇都宮は大谷石の産地です。両駅舎の特徴である宝形屋根には、旧帝国ホテルを設計したフランク・ロイド・ライトの影響があるといわれます。ライトは柔らかなみのある大谷石を好みました。東武が「理由はわからない」という以上推測の域を越せませんが、①宇都宮をはじめとする沿線産業振興、②常盤台健康住宅地に結実する(裏面へ)

沿線宅地開発への意気込みの表れといえるのではないのでしょうか？ 但し宝形屋根、大谷石の壁、全体の容姿は似てますが、細部では異なり東武社内では「兄弟駅・姉妹駅」としてはいない、というのも興味深いところです。

## 常盤台小創立 70 周年記念誌

記念誌が発行されました。「今まで 10 周年毎に作成された記念誌を基に、10 年間の歴史や今の学校の様子を加えて作りまし  
た」とあります。これから、興味ある内容を順次紹介していきたいと思ひます。

60～70 周年では、「夢をかなえる常盤台」と題し、①東京 2020 オリンピック・パラリンピック、②互いに認め合う活動、③板橋コミュニティスクールの(iCS)学校支援地域本部、④思いがけないパンデミック、⑤ICT(Information, Communication, Technology)の活用、⑥創立 70 周年を祝うの 6 項目があります。最後の 2 年のパンデミックは大変な困難でした。でも子どもた

ちの前向きな姿勢は心強いものでした。

## 給付金詐欺に注意しましょう！

町会の皆さんに、特殊詐欺(オレオレ詐欺、預貯金詐欺、還付金詐欺、給付金詐欺など)への注意を呼びかけるよう、板橋警察から再三依頼があります。詐欺は減っていません。「自分は大丈夫は禁物です！」

## 臨時給付金

に便乗したサギに注意 ⚠

サギ師の だましのワード

- 給付金がある…
- ATMで手続きを…



絶対に教えない！

- 暗証番号
- 口座番号
- 口座残高

絶対に渡さない！

- キャッシュカード
- 通帳



警視庁犯罪抑止対策本部 キャラクター「ストップガ」  
警視庁板橋警察署 電話03-3964-0110(2612) 令和4年4月